



université PARIS-SACLAY

LES 24 HEURES DES IUT INFORMATIQUE

L'Université d'Orléans a organisé "les 24 heures des IUT Informatique 2013". Une équipe d'étudiants de l'IUT de Vélizy est arrivé 3ème au classement final.

Publiée le 12 juin 2013

[A l'Université d'Orléans,](#)
[sur le Campus de La Source](#)

Les 24 heures des IUT Informatique réunissent chaque année des équipes d'étudiants de DUT Informatique en provenance de toute la France. Cette compétition, organisée cette année par l'IUT d'Orléans, a eu lieu les 24 et 25 mai 2013 sur le Campus de La Source.

Trois équipes du département informaique étaient engagées dans ce concours : 24h informatique. 29 équipes étaient en compétition pour cette année 2013. !Les équipes s'affrontaient sur trois épreuves de 8 heures;

- une première épreuve applicative : programmation d'une intelligence artificielle,
- la deuxième épreuve est une épreuve de programmation WEB
- la troisième épreuve est une épreuve de sécurité

Les 3 équipes de l'IUT de Vélizy étaient les suivantes :

Cocktail Team

Flégeau Aurélien - Bessonnet Aurélien - Charmois Antoine - Venet Axel -
Lerouge Clément - Rougeot Antoine

Fourmiz

Bidault Cyril - Reinmund Mathilde - Lai Alexandre - Criscolo Valentin -
Hafoud Amine - Menoret Quentin

Kinder SupTeam

Plus Brian - Brovati Benjamin - Lesport Loic - Decalf Maxime - Lahbadi
Aissa

L'équipe FOURMIZ termine troisième au classement général et ramène une coupe au département Informatique.

Félicitations à tous ces étudiants qui ont très bien représenté l'IUT de Vélizy !

Plus d'informations à cette page